



**PROGRAM STUDI SARJANA MANAJEMEN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI SWADAYA**
Alamat: Jl. Jatiwaringin No.36,Cipinang Melayu Jakarta Timur
UJIAN TENGAH SEMESTER GANJIL TA. 2022/2023

No Dokumen	STIES/DPM/FORM/05.01.04.08		
Tanggal Efektif	2 September 2022		
Mata Kuliah	Manajemen Risiko	SKS : 3	
Dosen	Achmad Jaelani, SE. MM		
Kelas	Reguler Malam/Semester I		
Sifat Ujian	Tertutup		
Hari : Rabu	Tgl. : 14-11-2022	Waktu : 20.00-22.30 Wib	Ruang : Online
Perhatian: 1. Tulis nama/nim mahasiswa dan program studi 2. Soal Ujian diberi nomor urut & dikumpulkan beserta lembar Jawaban 3. Tulisan harus rapi dan jelas			

SOAL 1 s/d 9 (BOBOT NILAI 60%)

1. Apa latar belakang diterbitkannya peraturan tentang manajemen risiko? dan apa yang dimaksud dengan manajemen risiko sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku?
2. Sebutkan dan jelaskan cakupan penerapan manajemen risiko sesuai peraturan Otoritas Jasa Keuangan?
3. Jelaskan Hubungan Manajemen Risiko Dengan Good Corporate Governance?
4. Jelaskan Pengaruh Conflic of Interest terhadap Pengambilan Keputusan Manajemen Risiko?
5. Sebutkan jenis-jenis risiko dalam industri perbankan beserta penjelasan pengertiannya? Berikan contoh masing-masing jenis risiko tersebut?
6. Jelaskan Pengaruh Pertumbuhan Kredit UMKM dengan Implementasi Manejemen Risiko dan Mitigasi Risikonya?
7. Apa permasalahan utama yang dihadapi pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) pada masa pandemic covid-19? Bagaimana solusinya?
8. Jelaskan Hubungan Penyaluran Perkreditan Yang Sehat Terhadap Penerapan Manajemen Risiko Sektor Jasa Keuangan Di Indonesia?
9. Efektifitas perusahaan dalam menjalankan operasional harus senantiasa mematuhi peraturan yang berlaku, baik peraturan internal perusahaan maupun peraturan eksternal. Salah satu tantangan dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab agar sesuai dengan koridor yang berlaku adalah dengan menerapkan sistem pengendalian intern yang harus dipatuhi dan dilaksanakan oleh seluruh jenjang organisasi.
Berdasarkan penjelasan diatas, sebutkan cakupan sistem pengendalian risiko dalam menerapkan manajemen risiko sesuai dengan ketentuan yan berlaku?

SOAL 10 (BOBOT NILAI 40%)



10. Cerita Malinda Dee, Si Seksi Pembobol Nasabah Citibank 8 Tahun lalu

Liputan6.com, Jakarta - Surjati T Budiman merasa ada transaksi ilegal dalam rekeningnya di Citibank, cabang Landmark, Jakarta Selatan. Nasabah Citigold ini menemukan ada kejanggalan transaksi sebesar Rp 90.900.000 pada 10 Maret 2010, dan Rp 105 juta pada 24 Maret 2010. Ia pun melaporkan kasusnya ini kepada pihak bank. Mendapatkan laporan itu, Citibank menggelar audit internal untuk menelusuri

kejanggalan dalam rekening nasabah tajir tersebut. Hasilnya diketahui, Inong Malinda Dee yang kala itu menjabat Senior Relation Manager Citigold Citibank telah melakukan pemindahbukuan dan pentransferan dana tanpa ada perintah atau permintaan dari sang pemilik rekening. Dalam modus yang digunakan

Malinda dalam mengeruk isi tabungan nasabah seolah berlangsung normal. Dia meminta tandatangan sang nasabah dalam formulir transfer yang masih kosong atau formulir itu ditandatangani sendiri. Tak hanya itu, dia juga mengisi formulir dengan data-data tak sah alias palsu. Data itu terdiri dari nama nasabah pengirim, penerima, nominal uang hingga isi pesan. Semua diisi oleh Malinda sehingga seakan nasabah itu yang melakukan transaksi. Setelah data dinyatakan lengkap, formulir transfer itu lantas diserahkan ke bagian teller Citibank untuk diproses transaksinya. Usai transfer sukses dilakukan, Malinda menikmati hasil kejahatannya untuk keperluan pribadi. Tak hanya itu, sebagai dananya juga dikirim ke rekening adiknya Visca Lovitasari dan rekening suami sirinya, Andhika Gumilang. Malinda memang dikenal dekat dengan para nasabah Citigold. Untuk mendapatkan kepercayaan mereka, wanita seksi ini memberikan pelayanan istimewa kepada nasabah. Mereka diperlakukan sangat baik di ruangan khusus di kantor Citibank. Sikap ini tak hanya berlangsung dalam waktu singkat. Malinda Dee melakukan pendekatan hingga puluhan tahun hingga nasabahnya sangat percaya.

- ***Berdasarkan cuplikan kasus diatas, jika anda sebagai Pimpinan Divisi Manajemen Risiko berikan kajian dan analisa saudara tentang penerapan manajemen risiko pada Citi Bank tersebut. Sebutkan risiko apa saja yang terjadi dalam kasus tersebut? Dan bagaimana saran dan solusi saudara agar kejadian serupa tidak terulang kembali di masa-masa mendatang?***

<p>Dibuat oleh :</p>  <p><u>Achmad Jaelani, SE. MM</u> Dosen Pengampu</p>	<p>Dilarang memperbanyak sebagian atau seluruh isi dokumen tanpa ijin tertulis dari Program Studi Manajemen Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Swadaya</p>	<p>Diperiksa oleh :</p>  <p><u>Hj. Hastuti Indra Sari, SE. MM</u> Kaprod</p>
---	---	--